

John SALMONA

En janvier Régis LAPLANA et moi-même avons participé à la ronde sur glace dans le Jura.

Ensuite ma saison fut consacrée à gérer la coupe Citroën AX GTI.

J'ai profité d'être sur le terrain pour effectuer quelques slaloms et courses de côte au volant de ma Citroën AX GTI groupe A, et

d'être le coéquipier de Régis pour les 3 Heures d'Hockenheim.

La plus belle épreuve de ma saison et peut-être de ma carrière sportive fut incontestablement la victoire de classe que nous avons obtenue avec le Team Obermann lors des 24 Heures du Nürburgring.



Slalom de la Praille